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Enquête publique Méthanisation Nauralgie

 

Je formule un avis défavorable à la construction d'un site de méthanisation à Grandvelle
et le Perrenot en Haute Saône.

 

Outre la construction de 27 km de gazoduc pour rejoindre Besançon ( pourquoi un tel
projet ne se fait il pas dans le Doubs à proximité du Grand Besançon?), le coût général de
l'opération, le rendement très faible.... on peut ajouter:

 

 

-odeurs insupportables  pour les riverains haut saônois

-ballet des camions qui alimentent l'usine qui empruntent des routes de campagne
souvent inadaptées,

-apauvrissement des sols sur lesquels le digestat est épandu, 

-diminution des surfaces cultivables pour l'alimentation humaine et animale

-marées vertes dans les cours d'eau mutipliées à cause de nitrates 

-disparition des vers de terre et de la biodiversité, 

-risques d'explosion 

 

 

Patrick MATHIE
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